



Coalición “Va por México” avanza en su plataforma electoral para 2024



Marko Cortés, dirigente nacional del PAN; Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente del PRI; Jesús Zambrano, dirigente del PRD. Foto: Rosario Servín



Por **Jorge Monroy**

Jueves 15 de Junio de 2023 - 12:52

Las secretarías generales del PRI, PAN y PRD ratificaron que la propuesta que “Va por México” presentará a la ciudadanía deberá contener los principios básicos de un gobierno de coalición.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	16/06/2023	LEGISLATIVO

Las secretarías generales del **PRI**, Carolina Viggiano; del **PAN**, Cecilia Patrón; y del **PRD**, Adriana Díaz, acordaron el cronograma de trabajo para construir la propuesta que presentará la coalición **“Va por México”** para el proceso electoral 2024 de sucesión presidencial.

Sostuvieron una reunión en el marco de la Mesa de Coordinación Nacional para la **Elaboración de la Plataforma Electoral 2024** de la coalición.

Anunciaron que para recoger ideas, llevarán a cabo foros regionales en todo el país para escuchar a la sociedad civil en torno a soluciones sobre crecimiento económico, salud, educación, seguridad, medio ambiente, cambio climático y fortalecimiento del Estado de Derecho.

Las secretarías generales del **PRI, PAN y PRD** coincidieron en advertir la necesidad de brindar una mayor atención a los problemas del campo dado el abandono por parte del Gobierno federal, con una drástica reducción de recursos presupuestales.

Lamentaron que los **productores de maíz, trigo y sorgo** de Sinaloa tengan que recurrir a la movilización para recibir los apoyos que requieren para colocar sus cosechas a precio justo, ante la indiferencia del gobierno federal.

Asimismo, criticaron que el Metro de la Ciudad de México se encuentre en total abandono y en las peores condiciones, con frecuentes fallas en el servicio, afectando a miles de ciudadanos, mientras quienes deberían atender esta problemática andan en campaña electoral anticipada.

Las secretarías generales de las tres fuerzas políticas ratificaron que la propuesta que **“Va por México”** presentará a la ciudadanía deberá contener los principios básicos de un gobierno de coalición.